

**CONSTRUCTORA CONCONCRETO S.A.****informa que:**

En relación con el reciente comportamiento de la acción de Conconcreto en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC) y la información divulgada el pasado 9 de enero por el diario La República, a través de la página web: <https://www.larepublica.co>, según la cual *"Acciones de Conconcreto repuntan más de 8% por presunto anuncio interno de la firma".* (...) *"Este repunte tan grande tiene que estar relacionado con algo aún más grande", aseguró Yovanny Conde, cofundador de Finxard. Esto podría tratarse de una OPA por anunciarse. Además, el experto aseguró que este comportamiento, incluso, supera los movimientos del sector de servicios públicos, uno de los más destacados.*.", la sociedad informa a sus inversionistas y al mercado en general que no tiene conocimiento de operaciones, hechos o decisiones que puedan haber influido positivamente en el valor de la acción, distintos a aquellos previamente informados a través de los mecanismos oficiales de información relevante.

Reiteramos nuestro compromiso con la transparencia en la divulgación de información y confirmamos que cualquier evento significativo relacionado con la compañía será comunicado al mercado de manera oportuna, veraz y en estricto cumplimiento de la normatividad aplicable.